

PARA GANAR ELECCIÓN A GOBERNADORA

A Delfina la mueve un deseo de cambio

VIOLETA HUERTA

Sus principales propuestas incluyen reforzar la seguridad y apoyar la generación de empleos

La candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, PVEM y PT, Delfina Gómez Álvarez, asegura que quiere ser gobernadora para lograr un mejor nivel de vida para las y los mexiquenses, a fin de que vivan en paz, con oportunidades, tranquilidad, acceso a la salud digna, tengan empleos bien remunerados y advierte que su aspiración se cimenta en el amor al pueblo.

De acuerdo con la información que subió al espacio de "Conóceles", en la página del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), la candidata asegura que no le mueve una ambición personal, sino un deseo de cambio para que se haga realidad que "por el bien de todos, primero los pobres", a efecto de que tengan acceso a seguridad, educación, salud, agua, empleo, pues se les ha negado por los casi 100 años de mal gobierno.



Delfina Gómez continúa con su gira de campaña.

PROPUESTAS

En dicha página también publica sus dos principales propuestas: una es la estrategia de seguridad que incluye combatir sus causas, la violencia y los delitos, incrementar el número y calidad de policías, ministerios públicos, peritos, pro-

mover las policías de barrio y de género, depurar corporaciones policíacas, impulsar acciones de inteligencia contra el delito con el fortalecimiento de los C5 y crear dos nuevos.

También reforzar las unidades especializadas en combatir delitos de alto im-

pacto, acabar con la impunidad, poner énfasis en el combate a feminicidios, transfeminicidios, delitos sexuales, violaciones a derechos humanos y acciones para prevenir el robo, el acoso, hostigamiento en transporte público, más cámaras de seguridad y botones de pánico en el transporte.

La segunda propuesta implica apoyar la generación de empleos dignos y bien pagados, con el fortalecimiento, la competitividad y el desarrollo de micro, pequeñas y medianas empresas, promover y atraer inversión local, nacional e internacional responsable, acordar con empresas la contratación preferente de mexiquenses y darles prioridad en compras, obras y servicios del gobierno.

QUÉ IMPULSARÁ

DELFINA GÓMEZ también busca lograr que el Estado de México sea la entidad con menos trámites, facilitarlos y lograr su digitalización

De igual forma, lograr que el Estado de México sea la entidad con menos trámites, facilitarlos y lograr la digitalización al 100% de los mismos, así como lograr que la entidad sea un centro logístico del país, aprovechando la infraestructura y el aeropuerto Felipe Ángeles; dar incentivos fiscales a empresas que generan empleos.

Uno de los planteamientos de la candidatura de la candidatura común es que el Estado de México es el epicentro del feminicidio y el de mayor violencia de género y hay pocas mujeres en toma de decisiones, pues de 16 secretarías solo cinco son encabezadas por mujeres, por lo cual propone un gabinete paritario.

DELFINA GÓMEZ

Mejorará las rutas de evacuación

ORLANDO SALINAS CESÁREO

En la zona de los Volcanes, la candidata también prometió terminar con el problema de la tala clandestina, proteger el medio ambiente y el agua

AMECAMECA, Méx.- Líderes políticos del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y de Redes Sociales Progresistas (RSP) de la región de los volcanes se sumaron a la campaña de la candidata Delfina Gómez, quien durante su visita a esta zona se comprometió a ver la problemática de tala clandestina de árboles y mejorar rutas de evacuación.

La candidata a la gubernatura del Estado de México de Morena, PT y Verde Ecologista Delfina Gómez, visitó los municipios de Amecameca y Ayapango donde recibió a líderes políticos del PRD y RSP quienes se sumaron a su campaña.

Ahí Helen Juárez, cuarta regidora del municipio de Atlautla, así como el líder Marco Antonio Barragán se pusieron el chaleco y la gorra de Morena.

Los asistentes le pidieron a la candidata acabar con tala clandestina de árboles que se registró en la zona de los volcanes.

Ante ello dijo que ya se está revisando, sin embargo, se comprometió acabar con ello, ya que aseguró que es uno de los ob-

jetivos de su campaña proteger el medio ambiente, así como el agua.

Dijo que otro de sus propuestas es revisar y mejorar las rutas de evacuación de la zona de los volcanes ante una emergencia por el volcán Popocatepetl.

"Aquí en esta zona lo que nos preocupa mucho es lo que nuestro generoso Popocatepetl pueda hacer alguna erupción, una situación medio complicada tenemos que ver las rutas de evacuación, se hizo un análisis y algunos trechos están en malas condiciones y eso sería una de las primeras acciones que tendríamos que hacer".

"Asegurar que si hubiera alguna situación, esperemos que no, tener todos los caminos adecuados y libres para que pueda haber una salida de emergencia ante un desastre o ante una situación natural", expuso la candidata.

Dijo que de llegar a la gubernatura del Estado de México se bajarán los sueldos a los funcionarios para poder apoyar a los de abajo y realizará más obras.

"Lo que podamos ahorrar sirva para apoyar a los de abajo que ganan muy poco



La candidata pidió a la ciudadanía salir a las calles a votar el próximo 4 de junio.

SUS PROPUESTAS

- **Acabar con la tala clandestina** de árboles que se registró en la zona de los volcanes.
- **Proteger el medio ambiente** así como el agua
- **Revisar y mejorar las rutas de evacuación** de la zona de los volcanes
- **Bajar sueldos** a funcionarios para apoyar a los de abajo y realizará más obras
- **Culminar los hospitales** que gobiernos anteriores dejaron inconclusos
- **Apoyar a integrantes** de la comunidad LGBTQ

y los de arriba ganan mucho, y si equilibramos la situación lo podemos lograr".

Señaló que ella no se compromete a edificar más hospitales, pero sí culminar los hospitales que gobiernos anteriores dejaron inconclusos.

Aseguró que su gobierno estará compuesto por un 50 por ciento de mujeres.

Se comprometió a apoyar a integrantes de la comunidad LGBTQ, a quienes les pidió que se sumen a su campaña.

Comentó Delfina Gómez que trae más de 400 propuestas, las cuales fueron planteadas por la sociedad cuando llevó a cabo su precampaña.

Aseguró que las encuestas le dan la preferencia, por lo que recalco que va a ganar las elecciones.

Sin embargo, la candidata pidió a la ciudadanía a no confiarse, por lo que les exhortó a salir a las calles a votar el próximo 4 de junio.

PROMETE DEVOLVER PRODUCTIVIDAD AL SECTOR

El campo dejará de ser un botín: Delfina

En Amecameca, la candidata se reunió con diversas organizaciones campesinas a las que ofreció instalar mesas de trabajo

REDACCIÓN

La maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por MORENA, PT y PVEM, se reunió con varias organizaciones campesinas del Valle de Los Volca-

nes, ante quienes se comprometió a instalar una mesa de trabajo para atender sus demandas y devolverle la productividad al campo mexiquense.

"Los campesinos me han robado el corazón porque, a pesar de la gran necesidad y desatención que padecen, siguen siendo generosos.

Propongo que se haga una mesa de trabajo para darle seguimiento a todas sus demandas", apuntó la maestra Delfina Gómez, ante los agricultores.

Los campesinos de Amecameca vitorearon los proyectos de la maestra Delfina Gómez, quien indicó que promoverá el mercado regional para comercializar los productos que se producen en el Estado, pero dejó en claro, sin intermediarios y asegurando precios justos.

En la reunión con dirigentes y líderes del sector campesino de esta región al oriente de la entidad, la candidata morenista, la maestra Delfina Gómez aseguró que en su gobierno se le hará justicia al campo, resolviendo problemas como la grave necesidad de agua y fertilizantes.

"Solicitaremos más presupuesto al Congreso para dárselo al campo. También impulsaremos la producción con fertilizantes y capacitación, y realizaremos acompañamiento jurídico para establecer de manera formal la tenencia de sus tierras", se-

ñaló al recordar su trabajo como Diputada y Senadora de la República.

Así también, la maestra Delfina Gómez, candidata de MORENA, PT y PVEM a gobernadora por el Estado de México, puntualizó que el "Programa de Conciliación y Regularización Agraria", como propuesta de su gobierno es para que todos los campesinos mexiquenses puedan regularizar la tenencia de sus

tierras con el fin de atender el rezago en el campo e impulsar el desarrollo económico de la región.

Durante el uso de la palabra, Beatriz Rivera Ríos, representante del sector, denunció que "somos testigos de la corrupción y la impunidad que extinguen nuestros cultivos ancestrales, violando nuestros derechos y los de nuestra madre Tierra".

En su oportunidad, el también líder campesino Rutilio Ruiz Morales, aseveró que en el Estado de México es la entidad donde existe mayor desigualdad económica porque el campesino vive en una situación de pobreza y denunció la corrupción que existe en las instituciones estatales de atención al campo.

"Hemos sido objeto de un botín político, y de chantaje electoral, porque el campesino conoce solo tres apoyos: los tardados, los malos y los que se pierden en el camino", apuntó.

Los representantes del sector campesino solicitaron velar por los bosques y enfrentar la deforestación y la degradación que han sufrido por la tala clandestina, así como el cuidado de los mantos acuíferos.

Finalmente, la candidata morenista Delfina Gómez agregó que "tenemos la responsabilidad histórica de hacer este cambio en el campo. No se puede quedar en una buena intención, que se escuche nuestra voz, porque el que manda es el pueblo, ya basta de que no nos escuchan o que nos hagan menos".



◀ Los campesinos siguen siendo generosos, dijo la abanderada de Morena. Foto Especial